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CENTRO DE PREVENCIÓN DE DESASTRES 
CIENCIAS POLÍTICAS 

La Peor Crisis de 
los Últimos Años 

Los ciudadanos deben 
estar conscientes de la reali
dad en que se encuentra el 
pais, toda vez que se esta vi
viendo una de las peores cri
sis económicas en los últimos 
años, afirmo el licenciado Juan 
de Dios Andrade Martinez, se
cretario académico de la es
cuela de Ciencias Políticas de 
la UPAEP. 

Abordó que las perso
nas deben actuar prudente
mente para evitar problemas 
que desemboquen en actos 
violentos, ya que actualmente 
la sociedad se siente engaña
da por el gobierno, lo cual re
presenta un peligro para la 
estabilidad del pals, pues se 
pueden registrar brotes de 
malestar por diferentes partes 
del territorio nacional 

Al referirse a las inves
tigaciones del caso Coiosio 
dijo que se habla de que "si hay 
obstrucciones en las Investiga
ciones es porque se esta de
jando fuera un elemento impor
tante, que es el grupo político 
que no permite el avance de 
la misma". 

Andrade Martínez sen

tenció que el hecho de que el 
Procurador de la República no 
sea del PRI permite que se ob-
tengan resultados más 
confiables y más rápido de los 
esperado, si se toma en cuen
ta que ciertos "elementos" de 
la investigación que no están 
sujetos al control directo del 
sistema, además de que era 
necesario infundir credibilidad 
en la sociedad por parte de 
esta dependencia 

El académico puntua
lizó que el sistema ideado por 
Plutarco Ellas Calles ya no ga
rantiza la seguridad y estabili
dad de sus Integrantes, toda 
vez que uno de los principales 
objetivos en la fundación del 
PRI, era que no se recurriera 
al asesinato entre los políticos 
que aspiraban al poder. 

Para concluir, dijo que 
a últimas fechas dentro del Sis
tema Político Mexicano queda
ron rotos los acuerdos y pac
tos políticos desencadenándo
se en una lucha maquiavélica 
por el poder, que ha arrojado 
los acontecimientos que ya to
dos conocemos. 

Anónimos de artefactos explosivos en nuestra univer
sidad, nos obliga a ser mas cuidadosos, participa y apo
ya las medidas de seguridad de nuestra institución. 

BIOÉTICA 

Efectiva la Planificación 
Familiar NaturahCAV 

En días pasados quedó conformado el Consejo Acadé
mico, de la Escuela de Ingeniería Industrial de la UPAEP. 

La planificación fami
liar natural moderna es alta
mente efectiva y es una op
ción que fomenta un ejercicio 
de la sexualidad más respon
sable, indicó ayer el doctor 
Carlos Aldana Valenzuela. jefe 
de Neonatologia del IMSS en 
León, Guanajuato, quien im
parte el Curso" Fecundación 
Humana: Aspectos Éticos", en 
la UPAEP. 

Dijo que varios países 
ha sido aceptada este tipo de 
planificación familiar. "Y en 
México yo no veo por qué no 
se acepte, si es perfectamen
te accesible, viable, y no re
quiere de ninguna circunstan
cia especial de la mujer o de 
la pareja", agrego. 

En términos de efecti
vidad, la planificación familiar 
natural no le pide nada a nin
guna de las drogas 
anticonceptivas que se usan 
en los programas de planifica
ción familiar que realiza el sec
tor salud y que tienen efectos 
secundarios indeseables en la 
salud de los usuarios, "ni tie
ne la connotación ético religio

sa que también conlleva a 
toda acción en contra de la 
concepción de una vida hu
mana". 

En conferencia de 
prensa-desayuno, Aldana 
Valenzuela dijo también que 
sumamente escasos, pero 
en México ya hay profesio
nales en planificación fami
liar natural, "y podemos dar 
un servicio profesional a las 
parejas que lo soliciten" 

Añadió que en nues
tra sociedad se ha 
enfatizado que prácticamen
te lo único que existe para 
el manejo de la fertilidad es 
toda la implementación tec
nológica anticonceptiva: los 
fármacos, inyecciones, apa
ratos y cirugías 
esterilizantes, y se ha deja
do ha un lado la planificación 
natural de la familia. 

Remarcó asimismo 
que la ética no se opone a 
los avances de la ciencia, 
"simplemente le recuerda al 
médico que si el avance 
científico está al servicio de 
la persona magnífico". 

El Popocatepetl será en breve el volcán mejor 
instrumentado. Contará con siete estaciones de monitoreo 
a diferentes alturas -ahora tiene tres- y equipo e instru
mentos del orden de los 2 millones de nuevos pesos, para 
alertar de inmediato a la población en el caso de que su 
actividad se incrementara. 

Aseguró ayer por la tarde en la UPAEP, el ingeniero 
Roberto Quaas Weppen, jefe del área de Instrumentación 
Sísmica del Centro Nacional de Prevención de Desastres, 
en conferencia dirigida a estudiantes de la institución, du
rante la cual dijo que el Popo sigue activo, no en fase de 
emergencia, y puede nuevamente tomar la fuerza en cual
quier momento. 

Actualmente hay mucha gente trabajando para que 
pronto se convierta en el volcán mejor instrumentado. Y, 
posteriormente, se empezará a hacer lo mismo en el Pico 
de Orizaba, porque hay muchos trabajos y retos que ha
cer en esta materia. 

También dio a conocer que el glacial de 15 mil me
tros cúbicos que se localiza en la superficie del Popocate
petl, "es una modalidad que se tiene que estudiar, que de 
ninguna manera es alarmante, pero potencialmente es muy 
riesgoso". 

Anunció además que en esta ciudad se establece
rá un Centro de Prevención de Desastres, como parte del 
esfuerzo que se está realizando con motivo de la actividad 
volcánica y que los poblanos pueden estar seguros de que 
si algo ocurre en el Popo, "se los haremos saber con toda 
oportunidad". 

El funcionario del Centro Nacional de Prevención 
de Desastres, reforzó su conferencia sobre una serie de 
acetatos y diapositivas sobre el funcionamiento de las es
taciones sísmicas y las manifestaciones de la actividad 
incrementada en el Popocatepetl en diciembre pasado. 

SEGURIDAD 

Atentado en la Universidad 
Metropolitana en el DF 

México DF, 26 de marzo. El edificio de la rectoría de 
la Universidad Autónoma Metropolitana fue dañado por la 
explosión de una bomba colocada en una caseta telefónica 
ubicada frente a este edificio, dejando como saldo dos per
sonas heridas y daños superiores a los 250 mil nuevos pe
sos. 

Las autoridades universitarias señalaron que después 
de una serie de llamadas anónimas semanas anteriores se 
dio este hecho , las autondades investigan para dar con el 
paradero de las personas responsables del mismo. 

POR ESO ES IMPORTANTE ... 
Ante este tipo de actos es necesario que en nuestra 

institución UPAEP, apoyemos las medidas de seguridad, 
como portar nuestra credencial, reportar cualquier anomalía 
o incidente que se de dentro y fuera de la universidad, aten
der cualquier llamado de los responsables de la seguridad, 
apoyar las normas es cuidarnos nosotros mismos. 
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La seguridad, parte esencial de la UPAEP, para salvaguar
dar la integridad de los universitarios, ante las amena
zas de bomba. 

3 s DIA DEL 
ADMINISTRADOR 

"LA ADMINISTRACIÓN EN MEXICO 
ANTE LA PROBLEMÁTICA ACTUAL' 

JUEVES 30 DE MARZO, 9:00 HORAS 
SALA FRANCISCO DE VITORIA 
CONFERENCISTAS: 
1. LIC. CARLOS SOLANA PUMARINO 
2. LE. JORGE MARTIN DIEZ ZAMORA 
3. LIC. SERGIO MASTRETA GUZMAN 
4. LIC. ROMAN JAIMEZ LUENGAS. 
COSTO: N$ 35.00 

UNTO DE NCUENTRO 

"La Verdadera Cara del PRI" 
Por Ignacio Ángel Juárez Galindo. 4o A CICOM. 

Ante las situaciones 
ocurridas en estos últimos 
días, el encono político de 
nuestro país se ha visto 
tambaleante y sin que has
ta el momento, se tenga una 
visión clara de su conduc
ción para una mejoría. Un 
PRI debilitado y sin rumbo 
específico ha demostrado 
que ha pesar de todo su 
poderío, es también sus
ceptible al desfallecimiento. 

Ante la peor crisis de 
su historia, el PRI navega 
en las instancias de la incer-
tidumbre, soportando los 
golpes de la democracia 
que la sociedad exige y que 
lo sitúan a un solo paso del 
"crack", sin que hasta el 
momento su dirigente na
cional, María de los Ange
les Moreno, haya mostrado 
claros indicios de una ver
dadera conducción del par
tido. 

Con enfrentamiento 
en la cúpula, desánimo de 
las bases, crisis económica 
y poca credibilidad de una 
verdadera reforma, el PRI, 

se presenta a su sexagési
mo sexto aniversario, con lo 
que en su artículo Julio 
Hernández de la Jornada 
denomina "Maquillaje a los 
66 años", trayendo a cues
tas además, la pérdida de 
espacios políticos importan
tes y que día con día van en 
aumento. 

Así pues el partido en 
el poder ha demostrado que 
su existencia no es viable sin 
la sombra protectora del go
bierno, debido a que no se 
han sentado las bases para 
la estratificación y configura
ción que el partido deberá 
tener en el momento de su 
ruptura con el gobierno. 

Hasta el momento se 
ha dado por hecho que el 
proyecto de reforma interna 
del partido responderá a esto 
y a las nuevas exigencias del 
contomo político. Pero dicha 
reforma ha pasado desaper
cibida, a nadie le ha provo
cado un impacto más allá de 
lo normal, ni ha provocado 
revuelo por su efecto y se 
supone que es la reforma 

priísta determinante para su 
próxima forma de vida y con
ducción política, lo que en 
cierta medida prueba su in-
eficiencia y la pone en tela 
de juicio. 

Si bien es cierto que 
es urgente una reforma al 
partido, también hay que ol
vidar que este año es de 
elecciones para Presidentes 
Municipales y Diputados Lo-' 
cales, pero, con la situación 
actual, es muy probable que 
a nadie le quedan ganas de 
votar por el PRI. 

Sin el aparato guber
namental que lo sostiene, 
con una situación económi
ca deplorable, lucha por el 
poder, votos de castigo y una 
reforma interna que aproxi
madamente durará seis me
ses, el PRI se enfrentará tal 
vez a la mayor pérdida de 
espacios políticos en su his
toria; lo que determinará los 
cauces hacia lo que será la 
nueva democracia y cambio 
satisfactorio. 

La nueva forma de 
gobernar del presidente Ze

dillo, ha marcado la pauta del 
nuevo estilo personal de go
bernar, pero lo que se debe 
entender es que los cambios 
no son de la noche a la ma
ñana y de forma tajante, son 
más bien, un proceso bien 
estructurado, aplicables a lo 
momentos y situaciones pre
cisas. Ernesto Zedillo debe
rá de responder a todas las 
demandas que recogió en 
campaña y al clamor popu
lar y deberá conducir la rela
ción PRI-GOBIERNO hacia 
su desaparición de una for
ma clara y ordenada y no de 
la manera como lo esta re
solviendo. 

Estamos en un mo
mento importantísimo de la 
historia de nuestro país, es 
le momento que la sociedad 
tenga acceso a la 
concientización civil de los 
procesos políticos de la na
ción. Es el momento decisi
vo en el que el PRI deberá 
manejar las situaciones con 
la mayor inteligencia posible, 
para su bien y para el bien 
del país. 

REALIDAD Y JUVENTUD 
EL DESAFIO 

El cristiano es un hombre, no un niño -o es 
como aquél niño que se ha hecho grande-, 
apoyado sobre la baranda del puerto, que está 
allí y mira el mar en el que no hay nada, salvo 
aquél último hilo que se llama horizonte. 

Pero mientras para el hombre común aquel 
hilo de horizonte es el punto donde se anega, 
desaparece -el barquino del que habla la canción 
ha desaparecido, se hizo un punto, un punto y 
después desapareció-, para el cristiano aquella 
línea de horizonte es como el enigma, el misterio 
desde el cual debe emerger, debe surgir delante 
de él, debe llegar a él algo: es una tierra ignota 
de la que debe llegar uno, a él, que trae consigo 
una riqueza inimaginable. 

No obstante, el corazón, que no logra 
imaginar esta riqueza, esta justicia, este amor, 
esta verdad, esta felicidad; el corazón que no 
alcanza a imaginarla, t iene, sin embargo, un 
apremiante deseo. Y es de aquel horizonte de 
donde debe venir. 

Y a un cierto momento, en efecto, aparece 
un punto en el horizonte, sobre la línea del 
horizonte: es una barca. 

Este barquino, que primero es un punto, 
resulta cada vez más grande; a los ojos del 
hombre atento que lo mira fijamente resulta cada 
vez más grande, siempre más grande, hasta que 
se delinean sus factores internos y se ve un 
hombre -el barquero- sentado adentro. La barca 
se aproxima a la orilla, atraca, y el hombre que 
estaba esperando abraza al hombre que llega. 

El cristianismo nace de esta manera: como 
el hombre que espera, que abraza, al hombre que 
llega desde el antes enigmático, y también 
desconocido horizonte. 

¡FUTURO EXALUMNO! 
ULTIMO DÍA PARA EL PAGO DE 
LA FOTO DE GENERACIÓN 
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Cinecrítica: " Pulp Fiction" 
Por Jesús Coiio Astorga. 10 "B ' . CICOM. 

Pulp Fiction (Tiempos Violentos) no es un tributo a 
la violencia, es un tributo al buen cine y a cuatro décadas 
de cultura Pop en Estados Unidos. 
Nominada a siete "Oscares" de la academia de Hollywood, 
ganadora de "La palma de Oro" en el festival de Cannes, y 
con el honor de haber inagurado el pasado festival de cine 
de la ciudad de Nueva York, es la más reciente película del 
controvertido director norteamericano Quentin Tarantino. 

El guión hecho por el mismo Tarantino cuenta tres 
historias en donde se interelacionan personajes violentos y 
cotidianos interpretados por John Travolta, Bruce Willis, Urna 
Thurman, Samuel L. Jackson, y Harvey Keitel. 

La película inicia con una plática entre Vincent Vega 
(Travolta) y Jules (L. Jackson) en el interior de un coche 
sobre los suburbios de los Angeles, los cuales intercambian 
ideas mientras ejercen su trabajo como matones profesio
nales; más tarde en los pasillos de un edificio Vincent y Jules 
discuten sobre la categoría a la que pertenecen los masa
jes de pie; mientras uno señala que es un juego sexual, el 
otro argumenta que es un mero favor, a lo cual Jules cues
tiona: ¿Le darías un masaje a un hombre?, ¿Me lo darías a 
mi?. En ese preciso momento dan las siete de la mañana, 
hora en que tienen convenido entrar a un departamento para 
matar a tres jóvenes que le debían dinero a su jefe Marsellus 
Wallace. 

Jules es el personaje más controvertido de la cinta, 
puesto que no sólo se descuida y le vuela los sesos a su 
rehén, sino que además lee un pasaje de la biblia (Las pro
fecías de Ezequiel en contra de los filisteos) antes de co
meter un asesinato. Más adelante Vincent y Jules después 

de cometer uno de muchos crímenes deciden desayunar en 
una cafetería típica americana, donde debaten si el puerco 
es un animal sucio. Jules dice que los marranos son puer
cos porque ingieren su propio excremento; Vincent respon
de que lo mismo hacen los perros, si pero los perros son 
más inteligentes contrargumenta Jules. 

Diálogos como estos son los más destacados de la 
nueva película de Tarantino, a los diálogos los acompañan 
situaciones muy divertidas, aunque por ratos muy violentas. 
La música tiene gran importancia en la cinta, la ambientación 
la combinan desde melodías fresas playeras hasta las más 
fuertes o estruendosas del género Heavy Metal; una exce
lente mezcla de imágenes visuales y música. Tarantino se
ñala que no busca partituras originales pues prefiere esco
ger la música y no que le otorguen alguna que no le agrade. 

Las drogas desempeñan un papel fundamental en la 
historia, que entrelaza a Vincent y a la esposa de su jefe (el 
mafioso). La sorpresa y la violencia son dos elementos esen
ciales que utiliza Tarantino en Pulp Fiction; el público espe
ra siempre un final diferente, las historias son muy violentas 
pero éstas se matizan con un gran sentido del humor y de lo 
absurdo; el espectador considera, debido a este contraste, 
las situaciones y a los personajes desde otras perspectivas. 

Los relatos no siguen un orden cronológico, el direc
tor juega con el tiempo entrelazado las historias con los per
sonajes. El excelente guión de Tarantino le permite a todos 
los actores exhibir su talento y cualidades. 

Pulp Fiction es una cinta extraordinariamente 
novedosa que se convertirá en una de las mejores de la dé
cada cinematográfica de los noventas. 
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Aguilica 
¿ Por qué Inglés Para los Niños ? 

Por Teresa María Rodríguez Rosas. 

El proceso de apren
dizaje es continuo, es decir, 
nunca termina. Desde pe
queños aprendemos cosas, 
en la casa, en la escuela... y 
seguimos aprendiendo has
ta el final de nuestra vida. 

Los niños son mucho 
más receptivos que los adul
tos. ,es por ello que se con
sidera a la infancia como la 
mejor etapa para desarrollar 
mayormente el aprendizaje. 

En la niñez, durante 
los primeros años de escue
la, aprendemos cosas impor
tantes: leer, escribir, contar... 
pero pocas veces se procu
ra la enseñanza de un idio
ma. 

Hoy por hoy, el inglés 
es el idioma de más habla en 
el mundo (después del chi
no), es el idioma que se ocu
pa mundialmente para co
municarse con las personas 
de otros países, es la lengua 
por medio de la cual se ha
cen muchas operaciones de 
negocios, se dictan confe
rencias. 

Es muy importante 
procurar que los niños co
miencen a estudiar otra len
gua debido a que la rapidez 

con la que vive el mundo 
actual, no permite desempe
ñarse plenamente en un tra
bajo sin su conocimiento. 

Bien es cierto que el 
mundo avanza con una ra
pidez asombrosa, pero... 
¿Por qué el inglés para los 
niños?. La respuesta es sen
cilla: Son ellos los que, final
mente, manejaran el mundo 
del mañana, del tal modo 
que es preferible tener gen
te preparada, u en cuanto 
más sera mejor. 

La educación debe 
darse de acuerdo a la edad 
y madurez del niño, toman
do en cuenta que este no 
recibe las cosas de la mis
ma forma que un adulto, y 
como se dijo anteriormente, 
los niños son mucho más 
preceptivos. Es conveniente 
pues, comenzar con la en
señanza del idioma inglés 
desde muy temprana edad. 

Las personas dedica
das a la enseñanza del In
glés para los niños, deben 
tomar en cuenta actividades 
que entretengan a los niños, 
al mismo tiempo que apren
den el idioma. El que el pe
queño esté motivado colabo

rará en gran medida a que 
el aprendizaje de un segun
do idioma, no le parezca 
aburrido, sino al contrario, el 
método sería aprender ju
gando. 

El procurar que las 
clases sean amenas y diver
tidas, es la tarea principal del 
maestro. Hay que mantener 
a los niños en constante ac
tividad. Juegos, concursos, 
dibujos, canciones, cuen
tos... hay que echar mano de 
cualquier recurso que fije la 
atención del niño, y le ayude 
a retener también el conoci
miento. 

Una secuencia en la 
enseñanza del idioma es 
punto fundamental, sobre 
todo para los niños, porque 
de otra forma, ellos pueden 
encontrar desesperante el 
que constantemente les es
tén "enseñando" las mismas 
cosas, sobre los mismos te
mas. 

El Inglés debe ense
ñarse por niveles, de tal 
modo que el aprendizaje no 
sea repetitivo pero si conti
nuo y acumulado. 

"Próximamente Radiósfera 4 tocará tus oídos" 

UMBRAL XXI 
Por: Jorge Machuca Luna* 

"El Mapa del Maligno" 
Bajo el título reproducido arriba, la revista italiana época publicó un extenso 
reportaje sobre el satanismo en el país más poblado de templos en Europa. 

Trescientos sectas diabólicas agrupan a cinco mil devotos del demonio. 
Reportajes, entrevistas, testimonios llenan doce páginas negras (no es metáfora) 
que dan fé de misas y ceremonias del mismo color y aportan un vocabulario que 
permite entender mejor el tema. Se anexan piezas publicitarias recortadas de 
periódicos, según las cuales hay congregaciones católicas que ofrecen servicios 
de información y asesoría para casos de posesión diabólica. Se declara a la 
norteamericana ciudad de Nueva York, capital de la demonolatría, con revistas 
especializadas en la religión del mal ( The Black Flame es la más difundida). La 
capital italiana sería, según la revista, Turin. 
Presente en casi todo el texto, la opinión de un especialista católico -Massimo Introvigne-
que dirige el centro de estudios sobre Nuevas Religiones, en el que participen académi
cas de múltiples disciplinas. Hay informaciones opilantes: cementerios profanados, ca
dáveres violados, robo de hostias consagradas, violaciones rituales de menores de 
edad, ceremonias sadomasoquistas, etcétera. 
Cínicas, las autoridades declaran: la ley italiana no prohibe el culto a Satanás ni a las 
prácticas sexuales. Giorgio Gagliardi, psicólogo y miembro de un grupo de voluntarios 
que lucha contra la difusión de tantos males, aseguró. "El hecho es que el diablo no 
cede". 
Bien lo sabe, pues en 15 años de actividad profesional ha tenido a casi 700 pacientes, 
de los cuales casi la mitad provienen de sectas satánicas. 

Uno, dos, tres. 
1) Aeropuertos en México: 61 
2) Millones de relojes de pulsera que se venden en México anualmente: 6 
3) Sitios en el estado de Coahuila donde hay restos de dinosaurios: 300 

Fuente Nexos 195 

Si tienes algún comentario o sugerencia respecto a esta multifacética columna te pido 
la hagas llegar al departamento de Prensa de la U.P.A.E.P. 21 sur 1103. 

MISA EN MEMORIA DE NUESTRA COMPAÑERA 
V E R O N I C A P A L A C I O S 

EN LA CAPILLA DE LA UNIVERSIDAD, A LAS 12:00 HORAS 
VIERNES 31 DE MARZO. FACULTAD DE ARQUITECTURA 

Cambio de Mesa Directiva en 
Administración de Instituciones 

REPORTE SEMANAL DE 
ASISTENCIA DE CATEDRÁTICOS 

SEMANA DEL 20 AL 25 DE MARZO DE 1995 

ZOOTECNIA 
CONTADURÍA PUBLICA 
ENFERMERÍA 
ODONTOLOGÍA 
ADMON. DE EMPRESAS 
ADMON. INSTITUCIONES 
SIST COMPUTACIONALES 
CS. DE LA COMUNICACIÓN 
DISEÑO GRÁFICO 
ING. INDUSTRIAL 
PSICOLOGÍA 
MEDICINA 
FITOTECNIA 
INGENIERÍA QUÍMICA 
DERECHO 
CIENCIAS POLÍTICAS 
INGENIERÍA CIVIL 
ECOLOGÍA 
ARQUITECTURA 
ECONOMÍA 
FILOSOFÍA 
PEDAGOGÍA 
COMERCIO INTERNACIONAL 

DEPARTAMENTOS 

BIOLOGÍA 
COMPUTO 
FÍSICA 
IDIOMAS 
MATEMÁTICAS 
QUÍMICA 
CIENCIAS ADMINISTRATIVAS 
ESTUDIOS CONTABLES 
CIENCIAS JURÍDICAS 
HUMANIDADES 
CIENCIAS ECONÓMICAS 

100% 
93% 
100% 
96% 
92% 

94% 
100% 
100% 
94% 

99% 
100% 
98% 

100% 
88% 
98% 
93% 
100% 
90% 
100% 

100% 
96% 

96% 
100% 

93% 
97% 

83% 
99% 
99% 

100% 
98% 
98% 
9 1 % 
97% 

96% 

REPORTE GLOBAL DE 
* ASISTENCIA DE CATEDRÁTICOS 

SEMANA HASTA EL 25 DE MARZO DE 1995 

ZOOTECNIA 
FILOSOFÍA 
CONTADURÍA PUBLICA 
ENFERMERÍA 
PSICOLOGÍA 
PEDAGOGÍA 
SIST COMPUTACIONALES 
ODONTOLOGÍA 
DISEÑO GRÁFICO 
ADMON. DE EMPRESAS 
FITOTECNIA 
ADMON. DE INSTITUCIONES 
ING. QUÍMICA 
CS. DE LA COMUNICACIÓN 
INGENIERÍA CIVIL 
MEDICINA 
DERECHO 
INGENIERÍA INDUSTRIAL 
CIENCIAS POLÍTICAS 
ECOLOGÍA 
ECONOMÍA 
ARQUITECTURA 
COMERCIO INTERNACIONAL 

DEPARTAMENTOS 

BIOLOGÍA 
COMPUTO 
FÍSICA 
IDIOMAS 
MATEMÁTICAS 
QUÍMICA 
CIENCIAS ADMINISTRATIVAS 
ESTUDIOS CONTABLES 
HUMANIDADES 
CIENCIAS ECONÓMICAS 
CIENCIAS JURÍDICAS 

95% 
95% 
9 1 % 
100% 
97% 
97% 
99% 
98% 
97% 
92% 
98% 
92% 
96% 
92% 
96% 
93% 
95% 
95% 
97% 
92% 
97% 
90% 

100% 

100% 
94% 
94% 
99% 
99% 

100% 
97% 
95% 
94% 
98% 
89% 

Integrantes de la Planilla Integer Mulieris, de Administración 
de Instituciones, Presidenta, Hilda Esther Pacheco; Vicepresi
dente, Beatriz Chong Cuan; Secretaria, Verónica Tenahua; Te
sorera, Patricia Sánchez y Norma Abascal; Vocales, Geny Cár
denas, Adriana Blanco, Ana Luisa Nava, Lucy Cortés, Alejan
dra Juárez, Liliana Valdez y Melina Trujillo. 

El pasado viernes 24 se llevó a cabo, la elección de 
planillas de la carrera de Administración de Instituciones, 
después de un interesante debate, las alumnas de la carre
ra optaron por la planilla Integer Mulieris (Mujer Integral), 
que busca el desarrollo intelectual, espiritual y humano de la 
estudiante, para ayudarla a alcanzar el éxito profesional en 
cualquier ámbito, los objetivos que presentó la planilla fue
ron: 
* Lograr mayor integración y participación entre las alum
nas. 
* Buscar la excelencia académica. 

" Dar a conocer el verdadero enfoque de la carrera, mos
trando su amplio campo de trabajo", entre otros. 

La planilla Integer Mulieris da tes gracias por el apo
yo recibido, tanto de las alumnas como de los patrocinadores, 
reiterando su compromiso con la universidad. 
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Quedó conformado el Consejo Académico de la escuela de Ingeniería Industrial de 
esta casa de estudios. 

CONSEJO 
UNIVERSITARIO 

Acta de la Sesión del Consejo Universitario celebrada el día 6 de marzo de I995, 
bajo el siguiente Orden del día: 

1. Lista de presentes. 
2. Aprobación del Acta de la Sesión anterior. 
3. Presentación de la propuesta de Reconocimiento al Docente UPAEP al H. 

Consjeo Universitario, para recibir aportaciones. 
4. Discusión y aprobación en su caso, del Reglamento de Servicio Social. 
5. Asuntos Generales. 

1. Lista de presentes.- El Secretario del Consejo procedió a pasar lista de asisten
cia, existiendo quorum legal. 

2. Aprobación del Acta de la Sesión anterior.- Fue aprobada el acta de la sesión 
anterior por todos los presentes. 

3. Presentación de la propuesta de Reconocimiento al Docente UPAEP al H. Con
sejo Universitario, para recibitr aportaciones.- Debido a que la Lic. Socorro Lara Cancino, 
Jefe del depto. De Desarrollo Humano y Orientación Educativa, tuvo que salir de impre
visto a la ciudad de México, este punto no se presentó; se expondrá en la próxima sesión 
del Consejo. 

Se aprovechó este espacio para comentar las consideraciones al Reglamento 
Académico, en su apartado de reconocimientos. El Ing. Carlos Castro presentó la pro
puesta, para que se pueda llevar a cabo la premiación del periodo Otoño 94 en este mes 
o a principios de abril. Dicha propuesta será publicada en la tabla de Avisos Oficiales. 

4. Discusión y aprobación en su caso, del Reglamento de Servicio Social.- El CD. 
Carlos Pineda y Píos presentó la nueva propuesta de este reglamento, con los cambios y 
anexos tratados. Los señores Consejeros hicieron algunas observaciones sobre la redac
ción. 

El Mtro. Rafael Rangél González propuso que las asignaturas del Servicio Social 
no fueran curriculares. Dicha propuesta fue discutida, pero finalmente no se aprobó. 

En el Artículo 69, Cap. II, se propuso que los programas curriculares incluyan un 
total de 32 créditos en lugar de 24 créditos. Serán para todas las Escuelas y Facultades, 
sin importar el número de semestre que tengan sus Planes de Estudio. 

De los 32 créditos por servicio social. 16 serán cubiertos por medio de programas 
de promoción social, es decir, en acciones directamente vinculadas en el desarrollo profe
sional de la comunidad; las 16 restantes se podrán cubrir en áreas de servicio de la 
sociedad civil, gubernamentales y de la propia comunidad universitaria. Se aprobó esta 
propuesta. 

Después de discutir ampliamente los demás artículos, se acordó por consenso 
aprobarlos en lo particular y en lo general, para turnarlos a la Comisión de Redacción 
para su publicación y difusión. 

Siendo las«20:50 hrs., se dió por terminada la sesión. Se acordó que la próxima 
junta se realice el lunes 3 de abril del presente. 
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SINTONIZATE 
Por Melina Ariza Sánchez 2do. de CICOM. 

¡Que tal, amigos! ¿Cómo están? En esta ocasión las actividades son las siguientes: 
Este miércoles 29 de marzo habrá junta con jefes de grupo de las facultades tecno

lógicas, ciencias de la salud y económico-administrativas, en el salón B-300, a las 12:00 hrs. 
La Sociedad de alumnos de la facultad de Administración de Empresas te invita este 

30 de marzo a la conferencia "La Administración en México ante la problemática actual", en 
la sala Francisco de Vitoria. Este mismo día, a las 13:00 hrs., en el salón B- 300 se llevará a 
cabo una junta con catedráticos. 

El Departamento de Estudios Sociales tiene preparada para tí una conferencia con el 
tema: "El hombre: síntesis única de materia y espíritu" con el licenciado Rodrigo Guerra 
López, el 30 de marzo, a las 12:00 hrs., en el salón B-300. 

El análisis político de este viernes será en el salón B-34, a las 13:00 hrs., con el 
licenciado Juan de Dios Andrade. 

Cruz Forjada Mérito al Estudio tiene el honor de invitarte a la solemne ceremonia de 
entrega de premios académicos correspondiente al semestre Agosto 94-Enero 95, que se 
llevará a cabo el día 31 de marzo, a las 19:30 hrs., en el Recinto Ferial (Pabellón A) Av. 
Ejército de Oriente s/n Unidad Cívica 5 de mayo. 

La Especialidad en Tecnología de Alimentos te invita a el curso "Buenas Prácticas de 
Higiene y Sanidad en el Procesamiento de Alimentos" el 1o y 8 de abril, a las 9:30 y 10:00 
hrs., respectivamente. Este curso se realizará en el salón B-34. Informes e inscripciones: Dr. 
Víctor M. Huerta Espinosa, Priv. 19 sur 1911-4 Col. Santiago. Tel 32-7661. 

El 3 de abril, a las 19:00 hrs., en el salón B-34 se reunirá el Consejo Universitario. 
El martes 4 de abril, a las 19:00 hrs., se realizará el análisis del libro "Cruzando el 

Umbral de la Esperanza" con el ingeniero Pablo Rodríguez, en el salón B-34. 
El miércoles 5, a las 19:30 hrs., habrá una reunión de ex-alumnos en el salón B-300. 
Del 5 al 7 de abril alumnos de diversas preparatorias de la ciudad visitarán nuestra 

universidad para participar en los juegos interprepas. 
Los días 6 y 7, a las 12:00 hrs., se hará la presentación de los grupos Rondalla, 

GMU, Amaranto y Estudiantina UPAEP, en el jardín central de la universidad. ¡Asiste! 
La UPAEP a través del Departamento de Desarrollo Humano y Orientación Educati

va tiene el honor de invitarte a la presentación de su libro: Orientación Educativa (9 poniente 
1517). 

El Museo UPAEP te invita a visitarlo de jueves a domingo de 10:00 a 18:00 hrs., en 3 
norte núm. 3. 

El 14 de abril, Viernes Santo, se realizará la Procesión del Silencio, a las 11:30. 
Participa vistiendo de luto. 

Si quieres participar en el XIX Festival de la Canción, inscríbete cuanto antes en el 
departamento de Promoción Universitaria. 

ASISTE A LA CEREMONIA 
CRUZ FORJADA - MÉRITO AL ESTUDIO 

EL PROXIMO VIERNES 31 DE MARZO DE 1995 
A LAS 19:30 HORAS EN EL RECINTO FERIAL 

(PABELLÓN A) AV. EJERCITO DE ORIENTE S/N 
UNIDAD CÍVICA 5 DE MAYO 

CARLITOS 
Juega y diviértete con tus amigos! 

Por José Hernández 

Modrío 
VUELO DEL ÁGUILA 

ÜSL 

Mer/rl« Model» Modelo 

PRIMER MUNDO EMPERADOR ALMOLOYA 
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Calvin y Hobbes 

i CALVIN, 0 « A VEZ NO 
i i t t 'S WtSIANPOJOtNcÓH 

Ensalada Universitaria. 

Recopilado por: Juan Carlos Lezama. Centro de Tecnología Educativa 

El Rincón del Orfeón 

¿ft 
3 * Anécdotas 

n 
Se presentaba un 

Ballet en un teatro de 
París. Varios músicos y 
entre ellos Auber, el fa
moso compositor, estaba 
entre bambalinas. Ingre
sa a escena una desco

nocida bailarina que es sa
ludada con una gran salva 
de aplausos. 

-¿Quién es?-pre-
gunto el músico. 

-Es una bailarina que 
la noche del debut ¡Tenía 
la malla descosida por 
detrás! 

-Es un acontecimien
to importante en música-
terció Auber- porque es la 
primera vez que algo "des
cosido" tuvo éxito. 

Cine 
El Rey León 

Foro 

El Cinito 
en el 

CETEC 
Presenta 

Hoy Miércoles 
29 de Marzo 

"Marcelino, Pan 
y Vino" 

a las 
19:00 horas 
y por que 

Tú lo Pediste 
"El Rey León" 

Jueves 30 de Marzo 
18:00 horas 

en el 
Centro de 
Tecnología 
Educativa 

Recuerda que la 
entrada es libre 

Salón B-201 
12:00 horas 

Miércoles 29 de 
Marzo 

Recuerda que este es 
un servicio 
GRATUITO 

de Integración 
Universitaria 

tos Artículos 
Publicados, son 
Responsabilidad 

de su Autor, 
no son 

Necesariamente 
el Sentir del 

Periódico 
"El 

Universitario0 

*A la niña de las 
paletas:!¡Me encantas!I, 
me gustaría conocerte. 
Dile al canitas que te deje 
en paz pues soy muy ce
loso. Atte. Tu admirador 
Javier S.T. (6o. Sistemas). 
'Frantz y Dolores de Medi
cina: ¡Felicidades!. 
•Pato (CICOM): Aunque 
sea atrasado ¡Felicidades! 
Sinceramente: L.T.V. 
*Abi (2o. Psicología): ¡Hola! 
Te acuerdas de mí (I'm the 
frog), sólo quiero decirte que 
sigue prendida en mi esa 
llama que tu encendiste. P.D. 
Me encanta tu piel canela, 
estás hecha un cuero. Atte. 
La Rana. 
•Leonor Tepox M. (Medi
cina 2o. "E"): Dorita, eres 
una niña super linda, te 
queremos mucho. Te va
mos a extrañar, ¡suerte!. 
Atte. Kika and Rosita. 
•Gerardo Hernández: Gra
cias por estos dos meses, 
han sido inolvidables, es
pero que sigamos así. Te 
ama: Roció. 
•Mitchell (4o. "B" Medici
na): Te amo me encantas, 
eres el chico más super 
que he conocido. Tu ad
miradora secreta de co
municación. 
•Gerardo (Economía): ¿Por
qué esos ojitos bonitos no 
me quieren mirar? Atte. 
CICOM. 
*Se le comunica a la co
munidad universitaria, que 
la señorita M. Estela San-
tillana, sufrió un acciden
te el 22 del corriente, por 
lo que espera que sus 
amigos acudan a su 
domicilio para que la visi
ten (con chocolates). Atte. 
su médico. 
•Jaime (4o. CICOM): Me 
encantas, lástima que te 
creas tanto. Atte. Tu admi
radora de la misma carrera. 
'Grace K y Mary C. (Medi
cina 2o. "A" y "B"): Que
remos darles gracias por 
su amistad, esperamos 
que el próximo semestre 
volvamos a estar juntas 
¡las extrañamos mucho!, 
¡las queremos con noso
tros! Atte. A.E.V.R and 
M.B.R.C. 
'Gerardo y Rocío: ¡Muchas 
felicidades! por su noviaz
go. Atte. Odontología. 
•Gato, bueno gatito: Es
peramos que tengas un 
muy feliz cumpleaños. Ya 
sabes : el arca de Noé (el 
Pavo, el Pato y el Perro). 
•Sony A (2o. D.G.): Muchas 
felicidades por tu cruz forja
da, yo sabía que tu podías. 
Eres la mejor hermana que 
uno puede tener. Paco 
(CICOM). 
'Norma (6o. "A" Conta): 
Sabes?, es una lastima que 
tengas novio, pero quiero 
que sepas que resultas 
demasiado importante 
para otra persona. Atte. 
Un admirador. 

*Karina(2o."A" Sistemas): 
Regresa al salón, te extra
ño demasiado. Batman. 
'Martín Alvarez (6o. AD-
M0N): Probablemente no 
tenga tanta inspiración 
como tu otra admiradora, 
pero si escuchas la can
ción No. 4 de la cafetería 
del disco44, sabrás lo que 
vales para mí. Claro, yo. 
'Enrique (2o. "D" Medicina): 
¡Feliz cumpleaños!, pásala 
super. Atte. Una amiga. 
'Ornar García Rodríguez: 
¡Me encantas! Atte. 4o. 
•Bruce: Tu cambio te hace 
más encantadora. Atte. Un 
admirador. 
'Martha Rosas (2o. "B" 
Conta.): Esperamos que 
te hayas pasado un día 
super ayer, porque no 
cualquier día se llega a la 
vejez. Te quieren: Nancy, 
Bere y Esthela. 
'Monica E. Ramírez: Estoy 
seguro que todo lo que te 
has propuesto lo vas a lo
grar, cuentas conmigo, no 
lo olvides. P.D. Te quiero 
mucho. Atte. D.O.R. 
'Enrique Urcia (4o. Medi
cina): Hola chico, cuídate 
mucho, ya no juegues tan
to, espero que te recupe
res pronto. Sigue mi con
sejo. ¡Suene! . T.Q.M.M. 
Maty e. 
'Chicas de Administracibn 
de Instituciones, vamos por 
el cambio. Sus amigas de la 
Planilla roja. 
'Gina, Julia y Abreu (Ing. 
Civil 4o. Semestre): Las 
quiero muchísmo. Mabe. 
•Javier M. (Comercio Exte
rior 2o.): Que bueno que ya 
regresaste, la universidad 
vuelve a ser la misma. |Me 
encantas! T.A. E.B.H. 
'¡Güero!, ¡Güero!: Cuan
do regresas a Huamant-
la? Atte. la que te aclama. 
*J. Luís Gálvez R: (Medic-
na 2o."B"): ¡Muchísimasfe
licidades! por tu logro, me 
enorgullese tener un her-
manito como tú. Sigue con 
ese ánimo de siempre y 
espero nunca cambies tu 
dicho de: "Estoy como las 
tamaleras de Michoacán, 
amoladas, pero contentas". 
Atte. Te recuerdo en el 
Señor. 
•4o. ADM0N. de Institu
ciones: ¡Animo con la 
muestra!, nosotros pode
mos. Claudia y Elvia. 
•Sandra B. (10° "B" Conta): 
Felicidades por tu premio 
académico, estoy orgulloso 
de tí. Atte. H.S.V. 
'Luis Alberto (Ing. Ind. 6o.): 
Eres super lindísimo. Atte. 
Tus admiradoras. 
'Hilda M.C. (8o. "B" D.G.): 
Hoy te quise saludar así, a 
la niña más cuero de al
guien que la quiere mucho. 
Atte. 230221 ¡OK!, búsca
le. 
'Tomás F. (Economía 
2o.): Gracias por la foto, 

pero hubiera sido mejor 
que no te taparas la cara 
con el suéter. T.A.M.A. 
*(I.Q. 4o. semestre): Extra
ñamos sus topiladas. Atte. 
Lorena y Maribel. P.D. Los 
queremos. 
'Susana Camacho (4o. 
Odontología): Quiero de
cirte que todavía te amo 
mucho. Tu ex de Medici
na. 
Tarzán Pecosa (2o. "E" 
Medicina): ¡Qué, ha pasa
do tanto tiempo?, que ya ni 
te acuerdas de mí, nos 
vemos en agosto, ¡suerte!. 
T. aprecio m: yo. 
'Sergio Cruz (4o. "B" Me
dicina): Todavía no pue
do hacer que pongas tus 
ojos verdes en mí. Poco a 
poco te irás dando cuenta 
de quien soy. Tu admira
dora secreta. P.D. Me 
encantas. 
'Maribel (4o. I.Q.): ¡Gracias 
por tu apoyo y amistad. Tu 
amiguísima Lorena. 
'Dafne (sistemas): You li
ked me. I m glad with you!, 
you really make me fell so 
good. S.F. Ill 
'Karina Ortiz (4o. ADMON): 
Desde que te vi el lunes en 
el salón A-208, me di cuen
ta que el color negro te queda 
muy bien, esto hizo que me 
gustaras más de lo que ya 
me gustas. Tu admirador 
secreto (2o. Sistemas). 
'Saludos a los traviesos 
de pomo, mono, coco y 
moch, los quiere su ami
ga Maty. 
'Oscar García López (6o. 
Sistemas) y Mónica (6o. 
ADMON:): Les seguimos 
deseando lo mejor, nunca 
se separen porque hacen 
una pareja muy bonita. Atte. 
Sus cinco amigos: V,J,E,C,A 
y M. Nota: Oscar cuando 
veas el recado no te pon
gas de mil colores, las co
sas como son ¿no?. 
'Loren (Ing Q. 4o.): Gra
cias por ser una nina muy 
especial para mi. Poncho. 
'Christian: Eres muy espe
cial, diferente, tierno y un 
poco vanidoso. Gracias por 
tu amistad y por mi fiesta. 
Cuenta conmigo ¡En serio!. 
Je me sens triste de cette 
situation, pardones moi. Je 
t'aimebeaucoups. Dolores. 
'Rolando: ¡Felicidades!" 
(28 de marzo). Te amo. Tu 
cristalito. 
•Alfredo D. (6o. Conta): 
¿Leíste el universitario an
terior? Espero conocerte 
muy pronto y el próximo 
año felicitarte en persona. 
Atte. Imagínate ¿? 
'Dolores (4o. Medicina): 
Quiero que sepas que te 
amo mucho, mi sueño es 
que un día seas la chica 
de mi vida. Un admirador 
de Economía. Atte. B.D.L. 
•Ornar y Mónica ( 4o. Ing. 
Industrial): Nunca cambien 
son bien tiernos. Atte. Los 
químicos. 
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BASQUETBOL VARONIL EN LA 
CONADEIP 

Deficiente Actuación de la 
UPAEP en la CONADEIP 

Por: Francisco Rivas Zerón 
6o "BM CICOM. 

Desde 1992 las 
Águilas no han podido 
levantar el vuelo en la 
CONADEIP. En aquella 
ocasión la sede tuvo lugar 
aquí en nuestra casa de 
estudios, por lo que el 
ambiente favoreció para la 
obtención del Campeonato 

Nacional. 
Sin embargo en los 

últimos tres años, el equi
po no puede superar a los 
rivales del norte o a otros 
como son la U. del 
Tepeyac o la U. Paname
ricana, no se ha tenido 
una quinteta lo suficiente

mente capaz y por una o 
dos victorias aisladas es 
que siguen en primera di
visión en los torneos de la 
CONADEIP; pero definiti
vamente no andan bien. 

Actualmente las 
Águilas atraviesan una cri
sis enorme, no hay una 

E s t e e s u n o d e los e q u i p o s q u e s a b o r e ó las mie
les d e l t r i u n f o e n la C O N A D E I P . 

II 

el Nido" 
Por: José Avalos Martínez 

10o CICOM. 

A inicio de éste semestre les comentábamos de la salida de 
Bernardo Córdova como entrenador de la quinteta varonil de 
basquetbol de las Águilas UPAEP, y dábamos nuestra opinión. 
Llegaba Carlos Aminzade, después de muchos años, al frente del 
equipo. En aquella ocasión escribía que se cortaba de tajo una 
pequeña época de Bernardo Córdova y la UPAEP, temporadas de 
triunfos, en la LINABE, CONDDE, CONADEIP, pero pasó algo en 
el último torneo que no cumplió las expectativas, y Córdova 
quedaba fuera. 

Empezaron los entrenamientos con miras al campeonato 
estatal del CONDDE, y al nacional del CONADEIP, aunado al 
acoplamiento de los basquetbolistas con su nuevo entrenador, 
Aminzade. Hubo problemas, no se entendían los conceptos técni
cos, en los entrenamientos no se daba lo máximo, no existía 
retroalimentación, y ni hablar, Carlos Aminzade se desligó del 
equipo después de dos meses y días de que llegó a él. 

En pleno campeonato nacional de baloncesto de la CONA
DEIP tomó las riendas Javier Ceniceros, el popular "Greñas", y se 
ganaron los dos partidos para conseguir el tercer lugar. Y ya lo 
dice el refrán: "El tiempo no perdona". 

Las Águilas UPAEP no logran el título de basquetbol 
nacional de la CONADEIP desde 1992 cuando fueron 
locales. 
Fuente: Promoción Deportiva (1993 ) . 

banca confiable y para 
colmo apenas unos días 
atrás cesaron al entrena
dor Carlos Aminzade, quien 
no logró ni encontrar la 
brújula en el torneo cele
brado la semana pasada 
en la UDLA, por lo que 
Javier Ceniceros entró al 
relevo. Al "Greñas" Ceni
ceros le toca un trabajo 
difícil y tendrá que meter 

en cintura a todos los 
basquetbolistas y que aho
ra sí se disciplinen, si es 
que realmente desean una 
mejoría. 

La salida de Amin
zade no es sólo una res
puesta a los malos resul
tados y al deficiente traba
jo de la UPAEP en la due
la, sino también a las apa
tías de varios jugadores 

durante su pequeño tra
yecto en la UPAEP. 

Para finalizar es 
necesario señalar que se 
espera el repunte de la 
UPAEP en los próximos 
torneos regionales del 
CONDDE; esperamos me
jores épocas y confiamos 
en el trabajo de jugadores 
como entrenadores y enal
tecer a la UPAEP. 

RESUMEN CONADEIP 1995 

Consiguen las Águilas el Tercer Lugar 

Por: Leopoldo Aguilar Cruz 
2o "A" CICOM. 

Los Aguiluchos 
cumplieron con una acep
table actuación dentro del 
nacional de CONADEIP 
celebrado la semana ante
rior en la UDLA, en el 
que obtuvieron el tercer 
lugar del torneo. 

La actuación de la 
UPAEP en un principio fue 
desconcertante y en un 
partido muy apretado con
tra la Universidad del 
Tepeyac, se perdió el en
cuentro inicial por 69-71, 
en una lucha muy disputa
da en la que no se logró 
la victoria porque los capi
talinos aprovecharon sus 
oportunidades en el mo
mento justo del partido 
para llevarse el resultado. 

El segundo juego 
disputado contra la Regio
nal del Norte, campeón del 
torneo, fue una decepcio
nante actuación de los 
aguiluchos que perdieron 
por 21 puntos al resultar 
un tanteador de 54-75, 

favoreciendo a la escua
dra norteña, que si bien 
fue el equipo más fuerte 
del torneo, los muchachos 
no jugaron en su mejor 
forma, cabe apuntar que 
este fue el último encuen
tro que dirigió con la 
UPAEP el profesor Carlos 
Aminzade. 

El tercer encuentro 
fundamental para pasar a 
la siguiente ronda y no 
descender a la segunda 
división se presentó en una 
situación muy difícil para 
los poblanos, y por estre
nar entrenador en la per
sona de Javier Ceniceros, 
pero el cambio se notó en 
seguida por una buena 
actuación ante los del Tec
nológico de Monterrey 

(Campus Monterrey) a 
quienes vencieron por 72-
55. 

En el juego semifi
nal, las Águilas enfrenta
ron a la Universidad Pa
namericana con la que 
sucumbieron por marcador 
de 69-77, aunque cabe 
hacer mención que la 
UPAEP hizo un buen es
fuerzo. 

La actuación de los 
Aguiluchos concluyó el 
sábado pasado al conse
guir el tercer lugar del tor
neo al vencer a la 
Regiomontana por 72-59, 
y después de un arran
que desconcertante y la 
llegada de Javier Cenice
ros a la dirección del equi
po. 

Muy Pronto 
los Juegos Interprepas 

¡espéralos! 
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